

Sigue vivo paro agrario en Colombia en espera de pacto con Gobierno



Bogotá, 4 jun (RHC) Promovido por agrupaciones campesinas, de indígenas y afrodescendientes, el paro agrario nacional cumple este 4 de junio seis días de marchas y concentraciones en unos 100 puntos de Colombia, en tanto sus coordinadores y el Gobierno buscan soluciones.

Este sábado voceros de las plataformas Congreso de los Pueblos y Cumbre Agraria viajaron hasta Cali, capital del departamento Valle del Cauca, para conversar con el ministro del interior, Juan Fernando Cristo, confirmó el grupo de prensa activado para difundir informaciones sobre la movilización.

Se trata de un primer paso a fin de establecer una mesa nacional de diálogo y perfilar la ruta rumbo a un encuentro con el presidente Juan Manuel Santos en días venideros, comentaron integrantes de ese mecanismo de divulgación.

Los manifestantes piden una revisión de los Tratados de Libre Comercio rubricados con varias naciones, a los que responsabilizan con la quiebra de pequeños productores; y la derogación de la ley Zidres, en virtud de la cual pudieran ser despojados de sus terrenos cultivadores de escasos recursos, dijeron promotores de la iniciativa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95768-sigue-vivo-paro-agrario-en-colombia-en-espera-de-pacto-con-gobierno>



Radio Habana Cuba